

# Skiklub Landeck feiert 100 Jahre Skihütte

**Landeck** – Stolze 110 Jahre existiert der Skiklub Landeck – und 100 Jahre alt ist heuer seine Skihütte. Passend zu diesem Jubiläum zog Obmann Friedrich-Karl „Fuzzi“ Huber bei der bestens besuchten Jahreshauptversammlung eine durchwegs positive Bilanz. „Das Vereinsleben des Skiklubs spielt in der Bezirksstadt eine markante Rolle, die Nachwuchsarbeit im alpinen Bereich mit der Trainingsgemeinschaft Landeck, Zams, Fließ floriert und der Zusammenhalt und die Integration sind vorbildlich“, sagte Huber.

Als Mittelpunkt der kameradschaftlichen und geselligen Akzente und Aktivitäten nannte der Obmann die vereinseigene Skihütte. „Das ist das Juwel des Urgtales“, freute er sich und demonstrierte dies mit filmischen und fotografischen Beiträgen. 1919 erbaut, präsentiert sich die Hütte nach steten Renovierungen rechtzeitig zum 100-Jahr-Jubiläum in perfektem Zustand. „Die Ju-

biläumsfeier werden wir am 7. Juli 2019 abhalten und gebührend gestalten“, versprach der rührige Obmann seinen Vereinsmitgliedern.

Dass neben dem geselligen Aspekt der Tradition mit vielen Erfolgen auch aktuell Rechnung getragen wird, unterstrich der Obmann mit den Erfolgen seiner jungen Sportler. „Die wöchentlichen Kin-

derskikurse am Venet locken rund 50 Kids. Mit Simon Rue-land fährt ein SKL-Mitglied schon im alpinen Skiweltcup, Lena-Maria Erhart und viele weitere Talente bringen in den TSV und Bezirkscups tolle Leistungen. Mein Dank gilt dem Trainerteam, das unter Cheftrainer Reinhard File tolle Arbeit leistet.“ Besonders hob Huber die perfekte Integrati-

on der Familie Eroglu hervor. „Tochter Silan Eroglu wurde Klubmeisterin und ist seit heuer in der Sport-NMS in Neustift.“ Bürgermeister Wolfgang Jörg betonte: „Spitzen- und Breitensport sind gleich wichtig. 300 Gratis-Ski-Jahreskarten am Venet stellt die Stadt Landeck dazu zur Verfügung, die der Skiklub und die Schulen gut nützen können.“ (za)



Seit 20 Jahren führt SK-Landeck-Obmann Fuzzi Huber den Traditionsklub (I. Bild mit Kassierin Bettina Wiederin), Ehrungen für langjährige Mitglieder nahmen Bürgermeister Wolfgang Jörg und Christoph Emmerling vom ASVÖ vor (hinten v. l.): Friedericke Scheiber, Hans Traxl, Hans Schmid, Gertrude Schmid, Richard Reinalter, Fredl Spiss, Gudrun Gruber, Fuzzi Huber, Peter Walser, Renate Zangerl.

Fotos: Zangerl